



eldiariomontanes.es/

29/3/01

## Ciclo de conferencias de la Asociación de Diabéticos

P. CH. SANTANDER /

Mañana viernes, 30 de marzo, comienza el ciclo de conferencias organizado por la Asociación de Diabéticos de Cantabria en su sede de El Sardinero. Todas las conferencias serán a las 19.30 horas.

El primer ponente será el endocrino José Angel Delgado, quien hablará sobre «Diabetes: diagnóstico y tratamiento». Una hora antes la sede acogerá la presentación del servicio sanitario «Carpe Diem».

La próxima charla será el 20 de abril a cargo del jefe del Servicio de Endocrinología de Valdecilla, Julio Freijanes, sobre la relación entre el control metabólico y las enfermedades vasculares. Finalmente, el 25 de mayo, Asunción Barcelona, enfermera-educadora en diabetes, disertará sobre el autocontrol en los diabéticos.